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Chers membres, invités 

Merci d’être présents pour cette assemblée générale.  

Nous finalisons la 3ème année de mandat. Nous abordons le dernier virage avant la nouvelle 
olympiade. 

D’un point de vue actions sportives, l’année fut bien remplie. Petit aperçu en chiffre, 4 courses 
nationales dont 2 championnats de France CO à VTT, 7 championnats de ligue dont un de CO à VTT, 
31 départementales au CN, 10 départementales non CN avec une participation globale de plus 6500 
coureurs. Il ne faut pas oublier les animations. Pour en citer quelques unes : Rand’o, Orient’show, 
courses de Saint Nicolas et de Noël, passage de couleur, chalenge jeune…Un constat, une petite 
baisse de nos championnats de ligue compensée par les compétitions nationales. 

Félicitations à vous pour votre investissement et un point d’honneur pour les organisations 
nationales. 

Prudence tout de même. C’est bien d’avoir un grand nombre de compétitions de proximité mais 
attention à la qualité de nos courses. Nous avons facilité l’organisation des courses départementales 
et régionales avec la désignation des experts en interne.  

Nous le savons tous, il est difficile de désigner en externe mais il faut être vigilant. L’expertise doit 
rester exigeante et ne doit pas se relâcher au profit de la confiance. D’un autre côté, notre réservoir 
d’experts est pour le moment en suffisance mais il faut penser aussi à le renouveler. Certains d’entre 
nous exercent depuis un bon nombre d’années. J’encourage les clubs à motiver leurs troupes dans 
les formations. 

Une grosse part de l’activité ligue est axée sur l’entrainement de nos jeunes. La commission « jeune » 
nous en fera le détail. Je souhaite par le biais de ce rapport remercier la commission, les acteurs des 
clubs et comités qui sont en fait les moteurs de cette action. 

Nous essayons de répondre au mieux aux attentes et interrogations de nos clubs. Nous sommes 
certainement perfectibles mais je tiens à préciser que nous sommes le dernier niveau avant la FFCO. 
Nous apportons une démarche plus globale sur certaines demandes de clubs et très souvent la 
fédération demande notre avis avant de se prononcer. Alors soyez conciliant en vous adressant à 
nous dans un premier temps. 

Enfin pour terminer, je tiens à rappeler qu’il y a au moins 2 places ouvertes, un poste féminin et un 
masculin, au sein du comité. C’est une opportunité intéressante d’intégrer l’équipe un an avant 
l’année élective.  
Je vous informe dès à présent que je ne reconduirai pas mon mandat de président. 

Pour l’ensemble des actions menées, je remercie grandement mon équipe, les clubs, les comités et 
l’ensemble des bénévoles qui nous aident.  

Je vous remercie de votre attention. 

        Philippe POGU, président de la LGECO 


